



Las CCOO CLM se manifiestan en Getafe junto a miles de personas para defender el Derecho de Huelga y en apoyo a los 8 sindicalistas de Airbús procesados por la Huelga General del 29S

Cerca de un centenar de sindicalistas de CCOOCLM se han manifestado esta mañana en Getafe junto a miles de personas en defensa del Derecho de Huelga y en apoyo a los 8 sindicalistas de Airbús procesados por los altercados ocurridos a las puertas de su fábrica en la jornada de huelga general de 2010, para los que el Ministerio Fiscal solicita más de ocho años de cárcel.

El secretario general de las CCOO CLM, José Luis Gil dijo que esta petición de la Fiscalía "es tan desproporcionada e injusta que estamos convencidos de que esta manifestación hará recapacitar al Gobierno y al fiscal, pero en cualquier caso vamos a apoyar siempre a nuestro compañeros y a defender el Derecho de Huelga, amenazado por el Gobierno del PP"

La manifestación de Getafe,

convocada por CCOO y UGT, con el eslogan "No son 8, somos miles" ha tenido lugar entre la fábrica de Airbús y el centro de la localidad madrileña y ha contado con la presencia de los líderes nacionales de UGT y de CCOO, Cándido Méndez e Ignacio Fernández Toxo, quien recalzó que "se trata de un proceso judicial que trata de cercenar el derecho de huelga y la propia democracia".



CCOO y UGT instan el archivo de la causa, petición que también han trasladado al Gobierno de España y a la Fiscalía la Confederación Europea de Sindicatos y la Confederación Mundial de Sindicatos de Industria ha pedido a la Fiscalía que retire sus cargos. Los incidentes por los que la Fiscalía ha imputado a siete sindicalistas de CCOO y uno de UGT y para los que pide más de 8 años de prisión se produ-

jeron a las puertas de la fábrica de Airbús en Getafe durante la jornada de huelga general en 2010, cuando tuvo lugar un altercado entre los piquetes informativos y las fuerzas de seguridad, y en el incidente la Policía realizó varios disparos al aire.

"La Fiscalía pide ocho años de prisión por unos incidentes donde de una manera muy poco sensata hubo una actuación policial más que reprochable. Y la actuación posterior del fiscal que no se acaba de entender", indicó José Luis Gil.

"Por eso nos manifestamos hoy, en apoyo de los compañeros imputados y para defender el Derecho de Huelga y la Democracia plena en España, para que el Gobierno deje de utilizar a jueces, tribunales y fiscales para amor"

Continúa en la pág. siguiente

dazar a la ciudadanía".

"El Gobierno quiere amedrentarnos y amordazar a la gente para que no haya ninguna respuesta ciudadana y esto es un mal camino. Hemos pasado momentos muy duros en este país, mucha gente de CCOO fue perseguida, encarcelada e incluso algunos compañeros perdieron la vida por defender la Democracia y las libertades y no estamos dispuestos a que se nos arrebate estas posibilidades que hemos conseguido con tanto esfuerzo".

En la misma línea se ha manifestado el secretario general de CCOO en Toledo, Jesús García Villaraco, quien ha resaltado "la desproporción entre un altercado que puede haber en un momento determinado en una huelga y en un piquete con la petición que hace la Fiscalía al servicio del Gobierno del PP".

Por su parte, el secretario general de CCOO en Ciudad Real, José Manuel Muñoz, dijo que "no es de recibo ni de justicia que por ejercer el derecho de huelga se haya convertido un problema laboral en un problema de orden público. El Gobierno de Rajoy está intentando amedrentar al sindicalismo de clase español".

Simultáneamente a la manifestación de Getafe, los trabajadores de Airbus en Albacete se concentraron también esta mañana. Allí, el secretario general de la federación de Industria de CCOO CLM, Ángel León, expresó su apoyo incondicional a los ocho trabajadores imputados y considero "inexplicable la actitud de la fiscalía en este asunto. Hechos similares se han producido en otras huelgas generales y en ningún caso han motivado procesos penales". Igualmente, el secretario general de CCOO Albacete, Francisco de la Rosa, advirtió que la actuación de la fiscalía en este asunto "cuestiona el ejercicio del Derecho de Huelga en nuestro país".



Concentración de los trabajadores de Airbus-Albacete en apoyo a los ocho sindicalistas encausados por la Huelga General del 29S

Los trabajadores de Airbus de Albacete se han concentrado esta mañana a las puertas de su fábrica, coincidiendo con la manifestación que tiene lugar en Getafe en apoyo a los ocho sindicalistas encausados por la Huelga General del 29S,

En palabras de Inmaculada Jiménez, secretaria de la sección sindical de CCOO en Airbus-Albacete (antigua Eurocoter) "los trabajadores de Albacete han querido así expresar su solidaridad con los 8 compañeros enjuiciados", para los que el ministerio fiscal de Gallarón pide ocho años de cárcel.

Por su parte, el secretario general de la federación de Industria de CCOO CLM, Ángel León, expresó su apoyo incondicional a los ocho trabajadores y considero "inexplicable la actitud de la fiscalía en este asunto. Hechos similares se han producido en otras huelgas generales y en ningún caso han motivado procesos penales".

En ese sentido, el secretario general de CCOO Albacete, Francisco de la Rosa, advirtió que la actuación de la fiscalía en este asunto "cuestiona el ejercicio del Derecho de Huelga en nuestro país".

En la mañana de ayer, Pepe Alcázar antiguo presidente del comité de empresa de EADS y de CCOO, y uno de los 8 enjuiciados, realizó una asamblea en el centro de trabajo explicando los hechos ocurridos esa huelga general del día 29 septiembre de 2010 por los que están siendo procesados.

